
Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von mulu - 04.10.2008 21:50
_____________________________________

das konzept kommt einem doch bekannt vor, entsteht hier eine weitere rugbygroÃŸmacht? klingt schwer nach frankfurt II...!
wÃ¼rde die bundesliga mit sicherheit noch spannender machen...

Karlsruhe war in den letzten Jahren in der Spielgemeinschaft mit HTV und Pforzheim abgetaucht, nachdem man in der 2.
Bundesliga einen steten Abstieg hinter sich hatte. Jetzt meldeten sich die Karlsruher eindrucksvoll zurÃ¼ck mit einem
neuen Konzept, das den Verein, wie die Verantwortlichen versichern, in wenigen Jahren in die 1.Bundesliga fÃ¼hren
wird. MÃ¶glich wird das durch einen professionellen Sponsorenacquisiteur, ein paar sehr gute AuslÃ¤nder die mit
Wohnung und Jobs in Karlsruhe wohnhaft gemacht werden sollen, sowie durch eine Reihe von NeuseelÃ¤ndern, die zu
jedem Spiel aus London eingeflogen werden. Abgerundet werden soll dies Karlsruher Konzept duch eine intensive
Jugendarbeit. Im ersten Spiel gegen Heilbronn prÃ¤sentierte sich eine bundesligareife Mannschaft, gegen die die
Youngsters aus dem Unterland keine Chance hatten.

Karlsruhe ging durch seine auslÃ¤ndischen FÃ¼hrungsspieler schnell in FÃ¼hrung, meist durch Ãœberzahlsituationen nach
mehrphasigem StÃ¼rmerspiel. Heilbronn hatte nur bei raumgreifenden Kicks Chancen, vor das Karlsruher Malfeld zu
gelangen, wo dann angesichts der haushohen kÃ¶rperlichen Ãœberlegenheit der Badener meist Endstation war. Karlsruhe
hingegen baute seinen Vorsprung kontinuierlich aus, wobei namentlich die eingeflogenen Spieler kaum zu halten waren.
Allerdings erlahmte bei Heilbronn mit laufendem Spiel der Biss in der Verteidigung, so dass am Ende ein hoher 95:0-
Sieg der Karlsruher und eine bittere Rugby-Lektion fÃ¼r Heilbronn stand. Das Spiel stand unter der Leitung des
Karlsruher Schiedsrichters Bahm, der selbst ein engagierter Verfechter des neuen Karlsruher Phoenix-Modells ist; bei
einem neutralen Schiedsrichter hÃ¤tte das Ergebnis allerdings wenig anders gelautet.
Es ist zu hoffen, dass Karlsruhe in allen Spielen mit den in Karlsruhe wohnenden und aus London eingefolgenen
AuslÃ¤ndern antritt, damit wenigsten Chancengleichheit fÃ¼r die Gegner der Karlsruher besteht. Ohne diese Spieler wÃ¤re
die Karlsruher Rumpfmannschaft nÃ¤mlich biederer Durchschnitt.
Gelingt Karlsruhe der finanzielle und logistische Kraftakt Ã¼ber die ganze Saison, so dÃ¼rfte die Mannschaft nur ein
kurzes Intermezzo in der Regionalliga und - wenn man Karlsruher Offizielle hÃ¶rt - in der 2. Bundesliga geben.
Andererseits hat man gerade in letzter Zeit schon einige Vereine zunÃ¤chst ein groÃŸes Rad drehen und wenig spÃ¤ter
kleine BrÃ¶tchen backen sehen. 
Kleine BrÃ¶tchen sind jetzt allerdings fÃ¼r die jungen Heilbronner angesagt: die heute zutage getretenen SchwÃ¤chen
aufarbeiten und im RÃ¼ckspiel dem kommenden 2.Bundesligisten Paroli bieten.
Man darf gespannt sein und mit Skepsis und Anteilnahme den Karlsruher Weg verfolgen. Entweder der groÃŸe
Durchmarsch - oder ein kleines, spaÃŸiges BankrÃ¶ttchen....? 

Quelle: scrum.de

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von AnonyMouse - 04.10.2008 22:08
_____________________________________

mulu schrieb:
das konzept kommt einem doch bekannt vor, entsteht hier eine weitere rugbygroÃŸmacht? klingt schwer nach frankfurt
II...!Da hast Du etwas missverstanden. Das Konzept Frankfurt heiÃŸt 50:50. 50% Prozent wird in die Jugend und den
Verein investiert und 50% in die 1. Mannschaft. Dies gilt nicht nur insgesamt sondern auch individuell fÃ¼r jeden
einzelnen semiprofessionellen Spieler.
Mit einem Konzept Ã  la "Einfliegen" ist das nicht vereinbar.
Das Konzept "Einfliegen" wurde jahrelang u.a. in Hannover praktiziert. Damals allerdings zumeist mit Zug und PKW statt
mit dem Jet. Die langfristigen Erfolgschanchen dieses Konzeptes sind mittlerweile hinreichend belegt.

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von mulu - 04.10.2008 22:15
_____________________________________

da haste recht - ich meinte auch nur der ansatz..eine starke mit auslÃ¤ndern verstÃ¤rkte mannschaft (wo auch immer die
wohnen - ein paar sollen ja wohl auch in karlsruhe untergebracht werden, vor allem wenn man mal in der 1. liga
angekommen sein sollte - fÃ¼hrt da wohl kein weg mehr vorbei), als zugpferd fÃ¼r den gesamten verein und vor allem
die jugendarbeit. ich finde es spannend was da in karlsruhe passieren soll und wollte das frankfurter konzept keineswegs
verurteilen. wie ich schon so oft gesagt habe, hat es der liga nur gut getan und neues leben eingehaucht....

============================================================================
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Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von mongo - 04.10.2008 22:17
_____________________________________

Inzwischen hat sich die Situation aber geÃ¤ndert, offensichtlich ist jetzt mehr Geld zur VerfÃ¼gung als damals. Ich halte
dies fÃ¼r eine Ausdruck der Eigendynamik die sich seit Franfurts Aufstieg im deutschen Rugby entwickelt hat.Rugby
scheint langsam fÃ¼r potentielle Investoren interessant zu werden. Wenn die Fehler der Vergangenheit vermieden
werden , nur gut fÃ¼r uns !

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von WRS - 04.10.2008 22:45
_____________________________________

Mongo, ich kann mich Deiner Meinung nur anschlieÃŸen. Die Arbeit der letzten Jahre scheint langsam erste FrÃ¼chte zu
tragen.

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von papaheuss - 05.10.2008 09:27
_____________________________________

@Mulu: Mich erinnert die Karlsruher Aktion eher an die NÃ¼rnberger Lautsprecher, die ja inzwischen auch wieder
deutlich leiser geworden sind. Wenn Sponsoren Schnupfen bekommen, kriegt der abhÃ¤ngige Verein halt
LungenentzÃ¼ndung.

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von UvY - 05.10.2008 16:02
_____________________________________

Ich muss sagen allgemein finde ich es nicht schlecht wenn auch kleinere Vereine Sponsoren finden um ihre Mannschaft
mit 1-3 hÃ¶herklassiken Rugbyspielern auszustatten. Was unter anderem vielleicht dann auch einen Publikumsmagnet
mehr bietet. Weiterhin denk ich kÃ¶nnen auch die auslÃ¤ndischen Spieler den heimischen einiges beibringen und dadurch
den Rugbysport in Deutschland auf ein hÃ¶heres Niveau fÃ¼hren.

NatÃ¼rlich denk ich sollte meiner Meinung nach die eigene Jugendarbeit nicht vernachlÃ¤ssigt werden und ist sehr wichtig
um ein gutes Fundament fÃ¼r den verein zu schaffen. im fall Karlsruhe finde ich es aber sehr Ã¼bertrieben dass zu den
2-3 auslÃ¤ndischen  Spielern die Seit Saisonbeginn ohnehin in KA wohnen auch noch Spieler eingeflogen werden. Das
Geld kÃ¶nnte sicherlich sinnvoller in Jugendarbeit investiert werden. Wenn man in der Regionalliga sag ich mal 2-3 sehr
gute Spieler hat und der Rest der Mannschaft auch ein einigermaÃŸen gutes Niveau spielt sollte das erstmal reichen in der
Regionalliga vorne mitzuspielen. 
Dass Heilbronn gegen eine solche Mannschaft keine Chance hat ist wohl verstÃ¤ndlich.

Ich muss echt sagen ich finde es gut wie die Sache die letzten Jahre in Heilbronn voran geht mit guter Jugendarbeit
konnte eine solide Regionalliga Mannschaft geschaffen werden, die letztes Jahr gut mithalten konnte und die ich
persÃ¶nlich dieses Jahr auch mit vorne dabei gesehen habe.
Ich hoffe die jungen Heilbronner verlieren durch solche Aktionen nicht den SpaÃŸ an ihrem Sport und dass sich durch den
Klassen unterschied auch keiner eine grÃ¶ÃŸere Verletzung zugezogen hat.

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von nochmal ich - 06.10.2008 16:58
_____________________________________

Wie ist das eigentlich geregelt, Ã¼berprÃ¼ft irgend jemand ob die eingeflogenen Spieler noch in Ihrer Heimat fÃ¼r einen
Klub spielen? Und wenn ja, ist das Ã¼berhaupt erlaubt?

Fragen Ã¼ber Fragen....
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============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von Werner - 06.10.2008 18:35
_____________________________________

Das ist alles vom IRB geregelt:
http://www.irb.com/mm/document/lawsregs/0/regulation4080527_6061.pdf+

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von rugby4ever - 06.10.2008 20:17
_____________________________________

Ich sehe diesen Vorgang etwas kritischer. Nur weil es ein Marketing Konzept gibt heisst das noch lange nicht, dass auch
ein Sponsor da ist. 

Bei Karlsruhe wurde schon einmal versucht mit Spielern von AuswÃ¤rts in die erste Liga aufzusteigen. Nachdem die
AuslÃ¤nder weg waren gab es keine Mannschaft mehr, da ursprÃ¼ngliche Stammspieler vorher von den AuslÃ¤ndern
verdrÃ¤ngt wurden. Letztlich endete das Abenteuer in einer Spielgemeinschaft mit Pforzheim ...

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von nochmal ich - 20.10.2008 20:59
_____________________________________

Hallo,

nachdem Karlsruhe wieder einen furiosen sieg eingefahren hat (115:0 gegen Stuttgart II), es aber leider nirgends von
Karlsruher Seite einen Bericht oder gar eine Mannschaftsaufstellung gibt (nichtmal auf Ihrer eigenen Homepage), wollte
ich mal auf diesem Wege fragen, ob es mÃ¶glich wÃ¤hre,die Mannschaftsaufstellung des KSV zu bekommen. Man
mÃ¶chte ja gerne wissen mit wem man es da in 2 Jahren in der 1.BL zu tun bekommt! ;-)

Vielen dank schon mal!

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von rebell - 20.10.2008 21:12
_____________________________________

schafft es erst mal in die 2. liga und dann in die 1., bis dahin ist noch viel zeit und geld !!!

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von fabs - 20.10.2008 21:52
_____________________________________

diese ergebnisse sind doch in den regionalligen oft zu finden.
siehe ramstein in rlp und elmpt falcons in nrw.
man darf also dem aufstiegsturnier und der 2.bundesliga im allgemeinen schon ein wenig mehr respekt entgegenbringen.

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von Chris - 20.10.2008 23:31
_____________________________________

Dem kann ich mich nur anschlieÃŸen von Regionalliga zu 2ter Bundesliga herrscht fast nochmal ein stÃ¤rkeres
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LeistungsgefÃ¤lle als zwischen erster und zweiter Bundesliga die Ergebnisse sind also nicht Ã¼berzubewerten ...
Allerdings finde ich ebenfalls gut dass mal was in Karlsruhe gemacht wird und mal ein paar steine ins Rollen kommen !

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von nochmal ich - 21.10.2008 13:57
_____________________________________

Ok, ob das alles in KA Sinn macht oder nicht weden wir sehen.

Mich verwundert nur, dass von den Verantwortlichen so Ã¼berhaupt keine Ã–ffentlichkeitsarbeit gemacht wird, passt fÃ¼r
mich einfach nicht zusammen, groÃŸe Sponsor-Suche aber keine PR. 

Nun ja, dann mal weiter im Text, schÃ¶n die RL- Teams mit gekauften Spielern vom Platz hauen und sich in seiner
eigenen kleinen Welt daran erfreuen...

============================================================================

Aw: Karlsruher SV --> auf dem weg in die 1. liga?
Geschrieben von Mahoney - 21.10.2008 14:37
_____________________________________

Da kann ich mich nur anschlieÃŸen!

Warum stellt man sich dann als "Studententeam" dar? Ich habe zumindest nirgends Infos zu irgendwelchen LegionÃ¤ren
aus dem Ausland gefunden. Egal was man nun im einzelnen davon hÃ¤lt, kann man durchaus dasu stehen, dass man
sagt "wir haben den Ehrgeiz und die Mittel was professionelles auf die Beine zu stellen". Finde ich schade, auch wenn
ich die ganze Geschichte selbst eher kritisch sehe.

============================================================================
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